

ÚLTIMAS NOTICIAS

18:24
Declaran alerta roja en las cuencas del Sinú y San Jorge por lluvias

18:15
Por elección presidencial, Ecuador cierra fronteras terrestres

18:28
Procuraduría revocó sanción contra exsuperintendente Luis Pérez

17:32
Otorgan libertad condicional a Emilio Tapia por caso Centros Poblados

15:50
Ruta Religiosa en la localidad de Chapinero para Semana Santa

ECONOMÍA

Comercialización de gas importado iniciará en julio: Ecopetrol

Durante el último trimestre de 2025 se dará inicio al primer proceso de comercialización de Sirius equivalente al 14 % de la demanda actual



El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, realizó varios anuncios sobre el futuro de la compañía. /Foto: El Nuevo Siglo - Daniel Soriano



Viernes, 11 de Abril de 2025

Redacción Web

En el Congreso Naturgas, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, anunció el inicio de proceso de comercialización de 60 Gbtud de gas importado a partir del mes de julio de este año, el cual ingresará a Colombia por el puerto de Buenaventura y la regasificadora del Pacífico.



Petro urge a Ecopetrol importar gas para generación eléctrica

Según lo dicho por el presidente de la petrolera estatal, el gas será entregado durante el segundo trimestre de 2026, y se mantendrá por cinco años, señalando que tendrá menor precio que el que se importa en la actualidad por la regasificadora de Cartagena.

Ecopetrol, además, tiene otro proyecto de regasificación en el Caribe entre las cuales se encuentra la plataforma Chuchupa, el complejo Ballena en la Guajira y el Terminal Marítimo de Coveñas, que cuentan con una capacidad estimada de 260 Gbtud, que podrá entrar al mercado durante el segundo semestre de 2027.

"Teniendo en cuenta el potencial y los avances positivos del proyecto Sirius de Ecopetrol con su socio Petrobras, se dará inicio al proceso de comercialización del primer bloque de gas natural costa afuera en el último trimestre de 2025, con cantidades de hasta 135 Gbtud, que equivale a cerca de 14% de la demanda actual", señaló Roa.

En junio, Ecopetrol ofrecerá al mercado 51 Gbtud que se produce en los campos Cupiagua y Cusiana, el cual atenderá la demanda del mercado desde diciembre de 2025 hasta noviembre de 2028, en cantidades que podrían ampliarse hasta 81 Gbtud.

En tendencia

1. Solo TV pública podrá transmitir consejo de ministros: Consejo de Estado
2. Abren incidente de desacato contra la Ministra de Ambiente
3. Dan de baja a 12 disidentes de alias 'Iván Mordisco' en Amazonia
4. Ruta Religiosa en la localidad de Chapinero para Semana Santa
5. Wall Street cierra al alza en semana agitada por guerra arancelaria
6. Inflación sigue a la baja
7. Equidad de género, clave en confección de terna para Corte Constitucional

Le puede interesar



Ecuador dirime el balotaje presidencial más reñido de su historia



El rompecabezas del examen constitucional a la reforma pensional



China bloquea temporalmente a BlackRock para que opere en el Canal de Panamá

Más información





Declaran alerta roja en las cuencas del Sinú y San Jorge por lluvias



Sancionan ley de política pública de cárceles productivas



Procuraduría revocó sanción contra exsuperintendente Luis Pérez

